

Producirá Pemex 3 mdb de petróleo en 2017 (El Financiero 31/07/12)

Producirá Pemex 3 mdb de petróleo en 2017 (El Financiero 31/07/12) Esther Arzate Martes, 31 de julio de 2012

Conozcan a la paraestatal antes de hacerle cambios: Suárez Coppel. Sostiene que no habrá declive en los próximos años. Destaca alianzas en el sector petroquímico. - MAZDA NO EXPORTARÁ DE MÉXICO A BRASIL - Pemex producirá 3 mdb de manera sostenida en 5 años. Tras anunciar que en cinco años Petróleos Mexicanos (Pemex) alcanzará una producción diaria de petróleo de tres millones de barriles, el director general de la paraestatal, Juan José Suárez Coppel, pidió que, en el marco del nuevo ciclo político que vive el país, quienes promuevan cambios para la industria petrolera fundamenten sus propuestas en el conocimiento real del sector. Al inaugurar el Primer Foro Internacional ExpoForo Pemex "Complementarnos para transformarnos", el funcionario aseguró que alcanzar en 2017 una plataforma de producción de crudo de tres millones de barriles al día no será un fenómeno efímero, sino un hecho sostenible en el largo plazo. Destacó que contrario a las expectativas de agencias y organismos internacionales que estimaban que la producción petrolera en México continuaría en declive, en los últimos tres años Pemex ha logrado estabilizar la producción en 2.5 millones de barriles diarios y "estamos en el umbral de una nueva etapa de crecimiento", aseguró el directivo, quien estuvo acompañado por el líder del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, Carlos Romero Deschamps. Ante la restitución de reservas de petróleo y gas que supera el 100 por ciento y los avances en materia petrolera, dijo, si se mantiene el paso se puede llegar a los tres millones de barriles diarios, pero insistió en que el reto para sostener la producción es superar problemas que persisten, como la insuficiencia de recursos, ya que se requieren alrededor de 20 mil millones de dólares al año. Alianzas. Al referirse al sector petroquímico, el funcionario destacó que están en marcha asociaciones y alianzas con empresas privadas nacionales y extranjeras para desarrollar proyectos que implicarán inversiones por cinco mil millones de dólares que significarán la expansión de la industria en los próximos años. Señaló que los bajos precios internacionales del shale gas permitirían reactivar cadenas de producción de petroquímicos derivados del gas. Por otra parte, Suárez Coppel pidió que aprovechando el nuevo ciclo político que está por iniciar, las propuestas de cambio para el sector petrolero y las opiniones estén fundadas en el conocimiento real de lo que ocurre en el sector. "Todos tenemos derecho a tener nuestra opinión, pero no a hacer nuestros datos", sostuvo al considerar inevitable pero sano que haya diversidad de diagnósticos que tomen de partida el enorme potencial petrolero del país. Aseveró que en Pemex Refinación, que opera con pérdidas, es posible volver a la rentabilidad, mientras que en petroquímica se puede ir avanzando con alianzas y asociaciones privadas. Resaltó que Pemex contribuye con un tercio de las finanzas públicas y ha alcanzado los niveles más altos de pago de impuestos, por lo que es una palanca privilegiada para el desarrollo nacional. Universidad petrolera. Al término de su participación, Suárez Coppel anunció la creación de una universidad de Pemex que ofrecería carreras de distintas especialidades del sector petrolero, donde los participantes recibirán capacitación y enseñanza operativa. Señaló que los recursos saldrán de la operación de la paraestatal y confió en que el proyecto pueda iniciar en los próximos meses.